

# 玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2022年 4月

## 「地下トンネルの北陸新幹線、 これはあかんわ！」 「植物園は今のまがいい！」

争点となった北陸新幹線延伸問題は、現職知事は、選挙公報にも書かず、街頭でも何も言わず、逃げ切りました。地域でお話をしていると、「私ら乗らへんし、関係ないな」「地下水への影響が怖い」などなど、多くの声が寄せられました。しかし、現職知事は何も語りませんでした。

**植物園を含む北山エリア整備構想**でも、今の植物園の良さを守って欲しいと、署名や宣伝に多くの市民が立ち上がりました。「今の植物園を壊さないでほしい」とたくさんの声が寄せられましたがこれも、何も言わず逃げ切りました。

もう少し時間があれば、確実に追い詰められたのではないかと思います。府民には丁寧な説明がないまま進められようとしているのは大問題です。

選挙では、京都の環境破壊を心配して、全国、遠くは外国からも、京都の公共性が悪化すると駆けつけてくださいました。下のイラストも最終盤とてもわかりやすい動画を作ってくれ、好評でした。これからも、ムダな公共事業をストップさせるため頑張ります。



## かじかわ憲さん、次への運動の決意語る！

福田ようすけさん、北地区委員長に戻り、参議院選挙に向けて、全力で頑張る！と挨拶。ご支援いただいた皆さんありがとうございました。



夏の参議院選挙がすぐ、目の前に迫っています。ご意見やご要望など、ぜひお聴かせください。

## つばやき：素敵な公園は人気で集まる！

北区は学区によって、児童公園の数も内容も随分違います。選挙中、いくつかの公園近くに停まって訴えをさせてもらいましたが、子どもや親子連れが多かったのが、最近リニューアルした紫竹学区の『上堀川公園』でした。トイレも綺麗いで、お皿の形の滑り台は子ども達に大人気です。お話ししたママはなんと紫明学区から自転車で来られていました。

我が家の近くの公園には滑り台が新しくなっていました。古くからのスタイルのもので、もっと、子ども達にも意見を聴いて、公園は遊具の設置やリニューアルしてほしいものです。



これからの、時折、会って孫の成長をみるのが楽しみになります。子ども達の未来が戦争や貧困などで苦しむことがないように頑張らなあきません。

4月9日に還暦を迎えました。ここま  
で、元気に活動して来れたことに感謝し、  
これからのことを考える機会にしたいと思います。  
欠選挙でバタバタ忙しく、それどころでは  
ありませんでした。それでも、2歳下の大  
阪の妹からと以前病院で働いていた時に仲  
良くしていた友人からお花と、私より若い  
けど尊敬している友達から、「これからも  
素敵な時を刻んでください」素敵な壁掛け  
時計をいただき嬉しかったです。  
そして、何より、次女が里帰り分曉で  
帰ってきて、初孫のはなちゃんが居てくれ  
たことが何よりも還暦の思い出となりま  
した。せっかくの里帰りなのに、忙しくろ  
くに家におれず、申し訳なかったです。  
やっとゆっくりできる頃には1ヶ月とな  
り、パパが迎えに来て舞鶴に帰りました。

アンテナ  
ついに還暦了！

